
 

INDICAÇÃO Nº 251/2021 

  

AUTOR: VEREADOR LUÍS GUSTAVO GONÇALVES NEIRA. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia à senhora Lucimara Paulino Muniz 

de Melo, Secretária Municipal de Educação, Cultura, Esporte e Lazer, 

solicitando a viabilização de placar eletrônico para ser instalado junto ao 

Módulo Esportivo “Wilfrides Alves Martins”, em nossa cidade. 

 

JUSTIFICATIVA  

 

A necessidade de um placar eletrônico junto ao 

Módulo Esportivo de nossa cidade é sentida já faz muitos anos. Embora tenha sido 

objeto de propositura apresentada em anos anteriores nesta Casa de Leis, até o 

momento o pedido não recebeu o respaldo necessário. 

Como se sabe um placar eletrônico é o 

equipamento utilizado para exibir pontuações, medir tempos e apresentar 

resultados em eventos esportivos. A presença deste instrumento permite tanto aos 

atletas como ao público ter a real noção da situação da disputa que está 

acontecendo. 

Como a atual gestão vem demonstrando grande 

interesse em oferecer oportunidades para que diversas modalidades esportivas 

sejam praticadas em nossa cidade, inclusive o retorno do futsal, onde o Módulo 

Esportivo foi palco recentemente de fase da Copa Morena de Futsal, entendo que 

a instalação de placar eletrônico no Módulo será um relevante benefício estendido 

ao setor de esportes, lembrando que naquele espaço podem ser praticadas várias 

modalidades. 

Diante do exposto, estou indicando a Vossa 

Excelência que envide todos os esforços, objetivando a instalação de placar 

eletrônico no Módulo Esportivo, de modo que várias modalidades esportivas 

possam utilizar este equipamento durante as partidas. 

                                                  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 04 de outubro de 2021. 

 

LUÍS GUSTAVO GONÇALVES NEIRA 

     VEREADOR 
 
 

 


